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Totoblo au Conseil d'administration du CHU PàP-Abymes

Camarade, collègues du CHU,

Nous publions ci-après en pièce jointe le texte intégral de la déclaration faite par le Président Jacques BANGOU lors
du Conseil d'administration du Mercredi 29 Juin 2005.

Cette déclaration déterminée, témoigne de tous les errements de JOLIVIERE que nous n'avons cessé de dénoncer.

Le camp des taureaux, et de ceux qui revendiquent la liberté de penser, d'agir et de contester, se révèle et oblige
nécessairement les Kapons à se découvrir.

Un nouvel hôpital, dans de nouveaux murs, avec un personnel fier et disponible, autour d'un projet médical et un
projet social offensif et en cohérence avec les enjeux de santé publique est en train de se construire, menm si pou
sa, fò ti mal la mô an film'ay.....

Après cette déclaration, JOLIVIERE déclara en substance « je fais mon travail, tel que définit par ma hiérarchie,
personne n'empiétera sur mes prérogatives de directeur »...   Aux membres du Conseil d'Administration, il
supplie : « je vous en conjure, votez ce projet avant qu'il ne soit trop tard...le terrain de Baie-Mahault est le
meilleur terrain disponible aujourd'hui...j'ai l'habitude de construire des hôpitaux ... faites-moi confiance ....
Le ministre de la Santé soutient le projet ... », etc.

Problème, cependant.... Le CHU ne dispose même pas d'1 Euro pour financer ce projet de plus de
400.000.000,00 Euros.

LA PLI BEL AN BA LA BAY...

UTS-UGTG
30 juin 2005
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